

## Der Musikverein Eglosheim im Wandel!

Ein Zeitungsbericht von Melanie Wilde, erschienen in der LKZ vom 15.09.2009

Der Musikverein Eglosheim steht kurz vor seinem 90. Jubiläum. Dieses Jahr erlebt der Musikverein einen musikalischen und personellen Wandel. Nach langjähriger Zusammenarbeit mit Ihrem Dirigenten Hans Bachstetter trennten sich beide Parteien um sich neuen Aufgaben zu widmen.

Anfang dieses Jahres begann die spannende Suche nach einem neuen Dirigenten, der den Musikverein bei seinem zukünftigen musikalischen und gemeinschaftlichen Zielen unterstützt. Die vielen Bewerber durchliefen aufregende und herausfordernde Probedirigate und stellten sich den Anforderungen der Eglosheimer Musiker. Neben herausragender musikalischer Kompetenz zählte für die Musiker vor allem die richtige persönliche Wellenlänge. Nach kritischen Beurteilungen entschieden sich die Musiker, mit Hilfe der Vorstandschaft, für Markus Kraft. Er trifft den Nerv der Musiker und dirigierte sich in die Herzen von Jung und Alt. Während der interessanten Suche nach dem passenden Dirigenten erfuhren die Musiker große Unterstützung durch ihren Vizedirigenten Joachim Herrigel. Er bereicherte den Musikverein mit seiner Kompetenz, Enthusiasmus und Motivation und erhielt den Probenbetrieb sowie verschiedene Arten von Auftritten nicht nur aufrecht sondern begleitete die Musiker als Freund durch diese abwechslungsreiche Zeit. Die Musiker des Musikverein Eglosheim sowie die gesamte Vorstandschaft bedanken sich für diese großartige Hilfe

Zum Musikfest des Vereins am 11. Juli 2009 übergab Joachim Herrigel den Dirigentenstab an Markus Kraft und konzentriert sich nun wieder auf seine Leidenschaft, das Bariton.

Nach diesem abwechslungsreichen ersten Halbjahr startet der Musikverein durch. Die seit einem Jahr langersehnte Konzertreise nach Südtirol rückte immer näher. Die Musiker freuten sich auf ihren langjährigen Partnerverein aus Lengstein am Ritten.

In regelmäßigen Abständen besuchen sich die Vereine und verbringen gemeinsame Wochenenden mit Musik, Spaß und interessanten persönlichen Erlebnissen.

So war es vom 24. Juli bis 26. Juli 2009 endlich soweit. Musiker und passive Mitglieder des Musikverein Eglosheim begannen ihre Reise nach Südtirol und wurden nach fröhlichen Stunden auf den Autobahnen von den Lengsteiner Musikern mit Musik und Erfrischungen freudig empfangen. Besonderer Dank gehört den Musikerfamilien die Zimmer und Betten für ein wunderschönes Wochenende mit Lengsteiner Familienanschluss bereitstellten. Der Samstag hielt bei heißen 35 Grad Celsius die Wahl zwischen einer Dolomitenrundfahrt oder einen Besuch in Bozen bereit. Den Abschluss des Tages und auch des Waldfestes des Musikvereins Lengstein gestaltete der Musikverein Eglosheim mit einem stimmungsfördernden Auftritt. Das Publikum sang und tanzte zu traditionellen und modernen Klängen der Blasmusik bis die Bänke krachten. Verletzt wurde zum Glück niemand. Die Stimmung war bei Musikern und Publikum großartig und die Einladung zum nächsten stimmungsvollen Samstagabendauftritt ließ nicht lange auf sich warten. Der Sonntag begann mit einem entspannten Frühschoppenkonzert des Musikverein Eglosheim. Doch das Wochenende neigte sich langsam dem Ende zu und Mitglieder beider Verein verabschiedeten sich herzlich und freuen sich auf das nächste Wiedersehen in 2010.

Weiterhin steht dem Musikverein Eglosheim ein aufgabenreiches zweites Halbjahr bevor. Ein Höhepunkt im Herbst wird das Kirbewochenende vom 17. Oktober bis 19. Oktober 2009 im Vereinsheim des Musikverein darstellen. Tanzen Sie im Musikverein in ein unterhaltsames Wochenende und lassen Sie sich mit Speis und Trank im alten Schulhaus von Eglosheim verwöhnen.

Nach der Konzertreise nach Südtirol freuen sich die Mitglieder des Musikvereins nun auf ihr großes Weihnachtskonzert mit neuem Konzept. Am 12. Dezember 2009 läutet der Musikverein in der Erich-Lillich-Halle in Eglosheim mit dem Jugendorchester und Großem Blasorchester in die bevorstehende Weihnachtszeit ein. Lassen Sie sich von dem neuen Konzept des Musikvereins überraschen. Der Mottoabend "Feuer" wird Sie von Klängen der Feuerwehr über die gruslig schaurige Titelmusik von "Harry Potter und der Feuerkelch" zur feurigen Leidenschaft der Liebe verführen. Schmelzen Sie mit dem Musikverein Eglosheim in das feurige Jubiläumsjahr 2010.

2010 erwartet Sie der Musikverein mit einem neuen abwechslungsreichen Repertoire. Feiern Sie gemeinsam mit Musikern, Mitgliedern und Freunden des Musikvereins das 90jährige Bestehen. Freuen Sie sich auf drei feierliche Festtage vom 15.10.2010 bis 17.10. 2010. Tanzen und feiern Sie mit oder lernen Sie die Südtiroler Freunde der Eglosheimer Musiker kennen.

Neben all den musikalischen Herausforderungen sind die Musiker des Vereins doch vor allem Gemeinschaftsmenschen. Werden Sie Teil des Teams und unterstützen Sie den Musikverein Eglosheim durch Ihre musikalische oder organisatorische Stärke. Die Altersspanne der Musiker des großen Blasorchesters bewegt sich von Jugendlichen bis hin zu erfahrenden Senioren. Die offenen Musiker freuen sich über neue oder auch altbekannte Gesichter, jeglichen Alters und verschiedenster Instrumente. Besondere Freude würden Sie dem Verein mit einem Blechblasinstrument bereiten. Doch zögern Sie nicht mit Ihrem Instrument aus anderen Registern in der Probe, immer donnerstags von 20 Uhr bis 22 Uhr im Vereinsheim des Musikverein Eglosheim, Hirschbergstraße 4 in 71634 Ludwigsburg, vorbeizuschauen. Die Türen werden Ihnen immer offen stehen und Sie werden herzlich empfangen.